

## One World - One Dream

Nach den Erfolgen ist es an der Zeit kurz innezuhalten, aber der Blick sollte bereits auf die Zukunft gerichtet sein. Für diese sind die Weichen zu stellen, mit der eine Professionalisierung bzw. Spezialisierung einhergehen muss, um weiterhin im Behindertenleistungssport eine bedeutende Rolle spielen zu können.

Die vermittelten Eindrücke, Sportstätten von Architekten mit Weltruf, professionell organisierte Spiele und Leistungssport auf allerhöchster Ebene, werden uns in bester Erinnerung bleiben. Bei dieser Leistungsdichte ist es besonders erfreulich, dass vier Gold-, 1 Silber-, 1 Bronzemedaille gewonnen und viele Top-Platzierungen erreicht werden konnten. Auch geben die Finaleinzüge zweier junger Sportler Anlass zu Freude und Hoffnung für die Zukunft.

Für diese Paralympics hatte es sich das ÖPC (Österreichische Paralympische Committee) zum Ziel gemacht, die Medienberichterstattung und das Thema Paralympics ins Rollen zu bringen. Die Kreation des "Sommer Paralympics Cuvee" für das Österreich-Haus, die erstmals gemeinsame Einkleidungspräsentation mit dem Österreichischen Olympischen Comité, die Ausgabe der Einkleidung, das Anti-Doping- und Medienseminar, die Pressekonferenz und die Verabschiedung des Teams durch Bundespräsident Dr. Heinz Fischer zogen

MEDAILLENSPIEGEL XIII. Sommer-Paralympics							
Rang	NPC Nation	Name	G	S	В	Total	Rang Total
1	E CHN	China	89	70	52	211	1
2	GBR	Groß Britannien	42	29	31	102	2
3	USA	Vereinigte Staaten	36	35	28	99	3
4	UKR	Ukraine	24	18	32	74	5
5	AUS	Australien	23	29	27	79	4
6	RSA	Süd Afrika	21	3	6	30	=13
7	CAN	Canada	19	10	21	50	10
8	RUS	Russische Föderation	18	23	22	63	6
9	BRA	Brasilien	16	14	17	46	11
10	<b>ESP</b>	Spanien	15	21	22	58	8
33	AUT	Österreich	4	1	1	6	=39

bereits im Vorfeld das Interesse der Medien auf den Behindertenleistungssport. Die Erfolge der österreichischen SportlerInnen, die tägliche Newsletterund Internet-Berichterstattung mit den aktuellen Fotos haben ihren Teil zum Interesse und der Berichterstattung in Österreich beigetragen. Über 900 Artikel erschienen während der Paralympics in

den österreichischen Printmedien und die Homepage des Österreichischen Paralympischen Committees verzeichnete eine so hohe Besucher-Frequenz wie nie zuvor.

Um den SportlerInnen, BetreuerInnen, Fans, Familienangehörigen, Vertreter-Innen der Presse und Sponsoren eine

Team-Peking (Leichtathletik, Radfahren, Rollstuhl-Tennis, Schießen, Schwimmen, Tischtennis)

